

Medienmitteilung

5. Juni 2023

Swissgrid Media Service
Bleichemattstrasse 31
Postfach
5001 Aarau
Schweiz

T +41 58 580 31 00
media@swissgrid.ch
www.swissgrid.ch

Swissgrid emittiert eine weitere Unternehmensanleihe

Die Swissgrid AG hat am 5. Juni 2023 erfolgreich eine Anleihe am Kapitalmarkt platziert. Das Volumen beträgt CHF 200 Mio.

Die Swissgrid AG lancierte heute eine Anleihe im kürzeren Laufzeitsegment. Diese umfasst CHF 200 Mio. bei einem Coupon von 1,90% und einer Laufzeit von 3 Jahren. Die Anleihe wird an der SIX Swiss Exchange kotiert und in den Swiss Bond Index als auch in die relevanten ESG Bond Indexe aufgenommen.

Die Anleihe dient der Rückzahlung von kurzfristigen Finanzverbindlichkeiten, der Finanzierung von laufenden Investitionen, Beschaffungsaufwänden und der Kosten für die Stromreserve für den Winter. Letztere gehört zu den Zusatzaufgaben, die der Bund Swissgrid zur Gewährleistung der Versorgungssicherheit der Schweiz übertragen hat. Die Modernisierung des Übertragungsnetzes ist der Schlüssel für eine nachhaltige Energiezukunft. Das Übertragungsnetz leistet als Rückgrat für eine sichere Stromversorgung einen zentralen Beitrag zur Erreichung der Ziele der Energiestrategie 2050.

Swissgrid wird bei Bedarf auch in Zukunft auf dem Kapitalmarkt auftreten, damit sie ihren Auftrag erfüllen und die Netzsicherheit langfristig gewährleisten kann.

Weitere Informationen: media@swissgrid.ch oder unter der Telefonnummer +41 58 580 31 00.

Mit Energie in die Zukunft

Swissgrid ist die nationale Netzgesellschaft und verantwortet als Eigentümerin den sicheren und diskriminierungsfreien Betrieb sowie den umweltverträglichen und effizienten Unterhalt, die Erneuerung und den Ausbau des Schweizer Höchstspannungsnetzes. An den Standorten in Aarau, Prilly, Castione, Landquart, Laufenburg, Ostermundigen und Uznach beschäftigt Swissgrid rund 700 qualifizierte Mitarbeitende aus 33 Nationen. Als Mitglied des Verband Europäischer Übertragungsnetzbetreiber ENTSO-E nimmt sie zudem Aufgaben im Bereich der Netzplanung, der Systemführung und der Marktgestaltung im europäischen Stromaustausch wahr. Verschiedene Schweizer Elektrizitätsunternehmen halten gemeinsam die Mehrheit des Aktienkapitals von Swissgrid.